

WARTA

UNIVERSITAS NEGERI MALANG

NOMOR 194 TAHUN XXIV MEI 2022



UM Adakan Kerjasama dengan RSUD Kanjuruhan Malang

Pewarta : Luhtfi Maulida Rochmah

Malang. Sebagai upaya untuk mempercepat proses pembangunan Fakultas Kedokteran dan Kesehatan baik dari segi sarana dan prasarana, tenaga dosen dan pendidik, laboratorium, dan lain-lain, Universitas Negeri Malang (UM) adakan penandatanganan kerjasama dengan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kanjuruhan Kabupaten Malang. RSUD Kanjuruhan adalah mitra utama untuk menyelenggarakan pendidikan kedokteran, pelayanan kesehatan dan pengabdian kepada masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan secara langsung dengan menerapkan protokol kesehatan Covid-19 yang ketat di Ruang Sidang Senat Graha Rektorat Lantai 9 pada Rabu (11/05). Acara ini dihadiri oleh Rektor beserta para jajaran pimpinan UM dan Direktur RSUD Kanjuruhan beserta jajaran.

Dalam sambutannya, Direktur RSUD Kanjuruhan, dr. Bobi Prabowo, sp.Em, KEC, M.Biomed., menyatakan sangat senang bisa menjadi mitra UM dalam rangka mengadakan pelayanan pendidikan dan kesehatan sebagai

bentuk sumbangsih untuk Negara Indonesia. "Akhirnya hari ini kita bisa melaksanakan tanda tangan kerjasama antara RSUD Kanjuruhan dengan UM, yang nantinya RSUD Kanjuruhan ini akan menjadi rumah sakit utama untuk pendidikan Fakultas Kedokteran dan Kesehatan UM. Jika melihat data saat ini dari Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, perbandingan jumlah penduduk dengan jumlah dokter di Indonesia dalam skala perbandingan itu 1:2686 padahal perbandingan yang ideal adalah 1:1000. Data yang sangat miris sekali, Negara kita sangat kekurangan tenaga dokter dan medis, bahkan jika saya hitung untuk mencukupi kebutuhan dokter yang ideal di Indonesia setidaknya akan membutuhkan waktu selama 10 sampai 15 tahun kedepan," ungkap dr. Bobi.

"Harapannya program ini bisa dipercepat untuk agar mampu memberikan sumbangsih lulusan dokter yang handal dan profesional. Maka kami berkomitmen akan membantu mewujudkan dan memfasilitasi UM untuk

melaksanakan pendidikan dokter di RSUD Kanjuruhan. Saya sangat bangga dan senang, karena bisa dibantu oleh UM untuk memberikan sumbangsih pada Indonesia. Semoga kerjasama antara UM dan RSUD Kanjuruhan terlaksana dengan baik dan sukses," pungkash Direktur RSUD.

Dalam kesempatan yang sama, Rektor UM, Prof. Dr. AH. Rofi`uddin, M.Pd., juga menyampaikan rasa senangnya karena bisa melakukan kerjasama dengan RSUD Kanjuruhan dan harapan dari kerjasama ini. "Terima kasih kepada bapak ibu dokter RSUD Kanjuruhan yang sudah hadir hari ini, dengan tanda tangan kerjasama ini semoga tercapai apa apa yang kita inginkan bersama dan bisa mewujudkan masyarakat yang sehat dan terjamin pelayanan kesehatannya," pungkash Rektor.

Tingkatkan Kualitas Akademik, UM Kukuhkan 5 Guru Besar Sekaligus

Pewarta: Afica Dela Vega



Malang. Sejak didaulat menjadi Perguruan Tinggi Berbadan Hukum (PTNBH), Universitas Negeri Malang (UM) terus melakukan transformasi dan meningkatkan kualitasnya dalam segala bidang. Di bidang akademik, hal ini dibuktikan dengan bertambahnya guru besar yang berhasil dikukuhkan. Kegiatan pengukuhan digelar pada pada kamis (12/05) di Graha Cakrawala UM dengan menerapkan protokol kesehatan covid-19 yang ketat dan secara daring melalui UM Channel.

Pada kesempatan kali ini, UM mengukuhkan sebanyak 5 guru besar sekaligus. Mereka adalah Prof. Dr. Cipto Wardoyo, S.E., M.Pd., M.Si. Ak., CA. dan Prof. Dr. Hari Wahyono, M.Pd. yang berasal dari FEB, Prof. Dr. Hardika, M.Pd. dan Prof. Dr. Maisyaroh, M.Pd., yang berasal dari FIP, serta Prof. Dr. Hayuni Retno Widarti, M.Si. yang berasal dari FMIPA. Adapun rangkain acara pengukuhan berjalan tertib dengan serangkaian susunan acara meliputi sambutan Rektor UM dan Ketua Senat Akademik UM, serta pembacaan pidato secara bergantian oleh 5 guru besar. Adapun jenis tes yang telah diikuti adalah tes kemampuan Bahasa Inggris yang terdiri dari tes tulis dan wawancara, tes pembuatan dan presentasi karya tulis ilmiah, tes wawasan kebangsaan, tes kepribadian, tes kepemimpinan, dan tes capaian unggulan.

Pada kesempatan ini, Rektor UM, Prof. Dr. AH. Rofi'uddin, M.Pd.,

menyampaikan ucapan selamat kepada 5 guru besar yang dikukuhkan melalui sambutannya. Beliau mengungkapkan bahwa temuan-temuan guru besar kali ini sangat inovatif dan tepat seperti yang banyak dibutuhkan oleh masyarakat pada umumnya. "Luar biasa sekali, kini guru besar di UM makin banyak dan semoga dengan kemajuan ini UM bisa lebih menyalurkan pengabdian kepada masyarakat," terang Rektor.

Selama berlangsungnya acara, masing-masing guru besar diberi waktu 10 menit untuk menyampaikan pidato pengukuhan. Usai penyampaian pidato, acara beralih pada sesi penyerahan naskah pidato kepada Ketua Komisi Guru Besar Senat Akademik UM yang selanjutnya diikuti sesi pengalungan gordon. Pada akhir acara, dengan protokol yang ditentukan, rektor dan segenap jajaran pimpinan lantas memberikan ucapan selamat secara bergiliran kepada para guru besar.



Wisuda UM Ke-111, Para Wisudawan Hadir Secara Langsung di Graha

Pewartu: Luthfi Maulida Rochmah

Malang. Memasuki era baru meski badai pandemi belum sepenuhnya berlalu dan sejak pernyataan Presiden RI, Ir. Joko Widodo mengenai pelanggaran peraturan mengenai penggunaan masker sejak Selasa silam (17/05/2022), Universitas Negeri Malang (UM) pun mengambil kebijakan untuk menyelenggarakan wisuda ke-111 dengan menghadirkan seluruh wisudawan dan satu pendampingnya secara langsung. Acara wisuda digelar di Graha Cakrawala pada Sabtu (28/05) dengan tetap menerapkan standart protokol kesehatan covid-19 dan diikuti oleh para pimpinan UM, para wisudawan, para orang tua dan seluruh tamu undangan dengan khidmat.

Dalam kesempatan yang istimewa ini, Rektor UM, Prof. Dr. AH. Rofi`uddin, M.Pd., memberikan apresiasi tinggi bagi para wisudawan. "Atas nama pimpinan dan segenap sivitas akademika UM, saya menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya atas keberhasilan Saudara-saudari wisudawan dalam menyelesaikan studi di UM. Saya juga ingin mengucapkan selamat kepada orang tua dan wali wisudawan beserta keluarga atas keberhasilan Ibu/Bapak mengantarkan putera-puterinya menyelesaikan studi di UM dengan baik dan lancar," ujar Rektor.

Adapun jumlah wisudawan yang terdaftar dalam wisuda ini sebanyak 1.049 orang, jumlah lulusan yang mencapai Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) lebih besar dari 2,75

pada program Diploma dan Sarjana sebanyak 857 orang (99,08%). Sedangkan predikat yudisium kelulusannya adalah sebagai berikut: Dengan Pujian sebanyak 566 orang (65,43%); Sangat Memuaskan sebanyak 291 orang (33,64%); dan Memuaskan sebanyak 8 orang (0,92%). Untuk program Magister dan Doktor, predikat yudisium kelulusannya adalah sebagai berikut: Dengan Pujian sebanyak 87 orang (63,04%); Sangat Memuaskan sebanyak 46 orang (33,33%); dan Memuaskan sebanyak 5 orang (3,62%).

Dari jumlah lulusan wisuda ke-111 di atas, 4 (empat) orang berhasil lulus dengan prestasi terbaik bidang akademik tingkat universitas, yaitu lulusan dengan IPK tertinggi dan lama studi tepat waktu pada suatu jenjang pendidikan. Para lulusan terbaik tersebut yaitu Program Diploma III atas nama Seftianneni Dinitasari, A.Md, Program Studi D3 Ilmu Perpustakaan, Fakultas Sastra (FS), untuk Program Sarjana atas nama Karina Awalia Bingesti, S.Pd, Program Studi S1 Pendidikan Bahasa Jerman, Fakultas Sastra (FS). Berikutnya untuk Program Magister atas nama Herin Fikri Naufal Zhorifah, M.T, Program Studi S2 Teknik Mesin, Fakultas Teknik (FT), dan Program Doktor atas nama Dr. Agus Wibowo, Program Studi S3 Pendidikan Ekonomi, Fakultas Ekonomi (FE). Sedangkan untuk lulusan dengan prestasi terbaik bidang non akademik tingkat universitas, diraih oleh Nor Laili, S.Pd; Program Studi S1 Pendidikan Luar Biasa, Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP).



Rayakan Hari Kemenangan, UM Selenggarakan Salat Idul Fitri di Masjid Al-Hikmah

Pewartar – Afica Dela Vega



Malang. Sejak diumumkannya hasil sidang isbat oleh Kementerian Agama Republik Indonesia bahwa hari Raya Idul Fitri, 1 Syawal 1443 H secara resmi jatuh tepat pada tanggal 2 Mei 2022, Universitas Negeri Malang (UM) secara antusias menyambut hari kemenangan ini dengan menggelar salat Idul Fitri bersama di Masjid Al-Hikmah. Para sivitas akademika dan warga sekitar berbondong-bondong mengikuti salat dengan tetap menerapkan protokol kesehatan covid-19 yang ketat karena pandemi belum seutuhnya usai. Kegiatan dimulai sejak pukul 05.45 dengan diiringi pembacaan takbir bersama hingga menjelang pelaksanaan shalat Idul Fitri yang dimulai tepat pukul 06.00 WIB.

Salat Idul Fitri kali ini menjadi lebih spesial lagi karena yang menjadi khatib sekaligus imam adalah Rektor UM, Prof. Dr. AH. Rofi`uddin, M.Pd., yang menyampaikan rasa syukur yang tak terkira karena pelaksanaan shalat Idul Fitri tahun ini sangat istimewa. "Alhamdulillah, tahun ini kita kembali bisa merayakan hari kemenangan ini dengan melaksanakan shalat Idul Fitri bersama di Masjid Al-Hikmah yang

baru ini dengan semarak dan kuota yang lebih banyak dengan kondisi nyaman karena fasilitas yang baru dan lengkap. Kita patut bersyukur atas capaian kita selama melewati bulan Ramadan dan badai pandemi ini dengan berlebaran," ujar Rektor UM.

"Maka saling bermaaf-maafanlah saudaraku semua, agar jiwa kita bersih dan kembali suci bak bayi yang baru dilahirkan. Semoga kita juga bisa istikamah untuk menjalankan ibadah dan perbuatan baik kita selama Ramadan ini, dalam rangka fastabiqul khairat atau berlomba-lomba dalam kebaikan," pungkas Prof. Dr. AH. Rofi`uddin, M.Pd.

Jamaah yang hadir tampak sangat khusyu` melaksanakan ibadah dan mendengarkan khutbah hingga akhir. Sebelum pulang ke rumah masing-masing, seluruh jamaah saling bersalaman dan meminta maaf, bahkan ada yang berfoto ria untuk mengabadikan momen spesial ini.

UM Gandeng 6 PTS di Jatim untuk Pengusulan Hibah Revitalisasi LPTK-PPG

Pewarta : Luthfi Maulida Rochmah

Malang. Universitas Negeri Malang (UM) adakan pertemuan dengan 6 Perguruan Tinggi Swasta (PTS) yang ada di wilayah Jawa Timur guna penandatanganan kerjasama sebagai anggota konsorsium dalam pengusulan dan pelaksanaan hibah revitalisasi Lembaga Pendidikan dan Tenaga Kependidikan-Pendidikan Profesi Guru (LPTK-PPG). Keenam PTS tersebut adalah Universitas Muhammadiyah Malang (UMM), Universitas Muhammadiyah Jember, Universitas PGRI Kanjuruhan Malang, IKIP Budi Utomo Malang, Universitas PGRI Kediri, dan Universitas PGRI Ronggolawe Tuban. Acara digelar secara luring dengan menerapkan protokol kesehatan covid-19 yang ketat di Aula It 9 Graha Rektorat pada Kamis (19/05).

Acara ini dihadiri langsung oleh Wakil Rektor I UM, Prof. Dr. H. Budi Eko Soetjipto, M.Ed., M.Si., Direktur Akademik UM, Prof. Dr. Suyono, M.Pd., dan para pimpinan perwakilan dari 6 universitas mitra. Tujuan utama dari acara ini adalah penandatanganan kontrak kerjasama untuk pengusulan dana hibah revitalisasi LPTK dalam hal PPG. Alasannya adalah jumlah PPG di Indonesia yang sudah akreditasi hanya ada sekitar 56, jumlah yang sangat minim sekali dibandingkan kebutuhan pendidikan di negara kita, untuk itu perlu adanya upaya peningkatan dengan cara pendirian PPG baru dan penambahan prodi di PPG.

Wakil Rektor I UM juga menyampaikan alasan khusus adanya program revitalisasi LPTK-PPG ini. "Saya rasa pemerintah selalu melakukan evaluasi sebuah kegiatan, dan tahun ini menysasar PPG. Karena peran PPG dirasa penting untuk peningkatan kemampuan tenaga pendidik, terutama di bidang pendidikan dasar dan vokasi. Semoga kerjasama ini memperoleh hasil yang terbaik dan bisa meningkatkan mutu pendidikan di era digital," pungkas Prof. Dr. H. Budi Eko Soetjipto, M.Ed., M.Si.

pada kesempatan tersebut, Direktur Akademik UM yang sekaligus menjadi ketua program pengusulan rebitalisasi LPTK, Prof. Dr. Suyono, M.Pd., menyampaikan progress penyusunan proposal dan hal-hal apa saja yang harus dilakukan. "Alhamdulillah, hingga hari ini progress penyusunan proposal sudah mencapai 90%, hanya tinggal di bagian anggaran dana yang perlu diperbaiki. Terima kasih kepada seluruh pihak yang bersedia menjadi mitra atau konsorsium UM untuk pengusulan program ini, bersedia meluangkan waktunya melalui pertemuan-pertemuan virtual dan melengkapi seluruh administrasi yang dibutuhkan. Namun, perlu saya ingatkan bahwa kita masih di tahap pengusulan ke Kementerian. Jadi proses kita masih panjang, karena masih harus melalui tahap revisi dan evaluasi," ujarnya.



Waspada Terhadap Pelecehan Seksual, HMD Biologi 'Lebah Madu' Sukses Selenggarakan KUPAT 2022

Pewarta : Nawal Kamilah Ismail

Malang, Himpunan Mahasiswa Departemen (HMD) Biologi "Lebah Madu" Universitas Negeri Malang (UM) sukses adakan seminar nasional dengan judul Kupas Tuntas (KUPAT) 2022 yang mengangkat tema "Perspektif Islam Mengenai Kesehatan Mental Remaja Akibat Maraknya Pelecehan Seksual di Lingkungan Kampus." Kegiatan ini dilaksanakan secara daring melalui zoom meeting dan live streaming YouTube pada pada hari Sabtu (14/05) pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Kegiatan diawali dengan doa bersama dan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, yang kemudian dilanjutkan dengan sambutan oleh ketua pelaksana KUPAT 2022, Arijia Qosashi. Dalam sambutannya, ia menyampaikan bahwa pemilihan tema terkait pelecehan seksual di lingkungan kampus dilakukan untuk meningkatkan kewaspadaan serta tindakan preventif terhadap kasus yang marak terjadi di lingkungan kampus. Hal senada juga disampaikan Bupati HMD Biologi Lebah Madu 2022, Ahmad Mukhtafi yang menyampaikan harapan bahwa agar peserta agar memperhatikan webinar dengan serius karena menyangkut keselamatan dan kenyamanan mahasiswa melakukan kegiatannya di kampus.

Pada kesempatan tersebut, pendamping HMD Biologi 'Lebah Madu' 2022, Ajeng Daniarsih, S.Si, M.Si., berharap diskusi yang dilaksanakan dapat menggeser paradigma masyarakat terkait pelecehan seksual yang mungkin sering tidak disadari, seperti komentar terkait fisik, main mata dan bersiul kepada orang yang tidak dikenal, serta

hal-hal lain yang terlihat sederhana namun harus ditangani dengan serius."Kasus pelecehan seksual ini seperti fenomena gunung es, pasti banyak kasus yang tidak ter-blow up. Semoga dengan adanya webinar ini kita dapat menciptakan lingkungan kampus yang sehat, yang dapat menjadi support system untuk pembelajaran secara akademis maupun non-akademis," ucapnya sebelum menutup sambutannya.

Kegiatan yang dibuka oleh Ketua Departemen Biologi, Prof. Dr. Sri Rahayu Lestari, M.Si., mengundang pemateri yaitu Anna Juwita Puspita Sari, M.Psi., selaku Psikolog Puskesmas Mulyorejo, Surabaya. Beliau menjelaskan bahwa pelecehan seksual adalah segala tindakan seksual yang tidak diinginkan, entah tindakan secara tindakan lisan, fisik, isyarat, atau perilaku apapun yang bersifat seksual. "Islam sendiri sangat melindungi hak-hak perempuan sejak zaman nabi, hal ini juga tertuang dalam banyak ayat-ayat Al-Qur'an yang membela dan menjunjung tinggi hak-hak bagi perempuan serta larangan untuk melakukan pelecehan seksual dan eksploitasi perempuan secara seksual. Islam sangat menghargai dan melindungi perempuan seperti salah satunya larangan berbuat aniaya terhadap perempuan atau istri yang hukumannya tidak dapat diremehkan," pungkas beliau. Kegiatan diakhiri dengan sesi tanya jawab kepada pemateri yang diikuti dengan sangat antusias dan interaktif oleh peserta yang hadir yang ditunjukkan dengan banyaknya pertanyaan kritis yang diajukan.



Bekerja Sama dengan Aprodiksi, Departemen Akuntansi FEB UM Laksanakan Webinar NSAFE yang Ketiga

Pewarta: Nahdiatul Affandiah

Malang - Universitas Negeri Malang (UM) melaksanakan Monitoring Evaluasi (Money) Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) 2022 hari ke dua gelombang pertama di kampus mitra yaitu Universitas Islam Malang (UNISMA). Kunjungan yang gelar pada Rabu (18/05) tersebut diwakili oleh Wakil Rektor I Prof. Dr. Budi Eko Soetjipto, M.Ed., M.Si., beserta Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan (FIP) Prof. Dr. Bambang Budi Wiyono, M.Pd. Hal tersebut dilakukan sebagai bentuk antisipasi sekaligus memastikan kegiatan UTBK berjalan dengan lancar dan sesuai rencana yang telah disusun jauh-jauh hari.

Berdasarkan wawancara bersama Wakil Rektor IV Bidang Kelembagaan UNISMA, Publikasi, dan Teknologi Informasi Dr. Ir. Hj. Istirochah Pujiwati, M.P., UTBK ini sudah disiapkan dengan koordinasi bersama UM. "Persiapan ini sudah dilakukan dengan UM beberapa kali bersama WR I UM serta telah dilakukan coaching untuk teknisi dan pengawas. Di internal kami juga sudah koordinasi untuk persiapan UTBK, serta ada 13 ruang 190 PC dengan peserta 2.602

selama 7 hari dari tanggal 17 hingga 23 Mei untuk gelombang satu," ujarnya. Secara keseluruhan acara berjalan lancar mulai dari persiapan hingga pelaksanaan hari ke dua.

"Kita sudah melakukan uji coba baik secara nasional maupun juga uji coba tersendiri dengan menyalakan komputer selama 7 jam sesuai UTBK yang akan berlangsung. Proses juga sudah diketatkan salahsatunya dengan tetap scan Aplikasi Peduli Lindungi," pungkask bu Pujiwati.

Dr. Ir. Hj. Istirochah Pujiwati, M.P. menutup sesi wawancara eksklusif dengan mengungkapkan rasa kegembiraan UNISMA menjadi mitra UTBK dengan UM. "Kami sangat senang dan berterima kasih sudah dijadikan mitra oleh UM sebanyak 4 kali. Banyak calon mahasiswa yang datang ke UNISMA, hal ini sekaligus bentuk promosi dengan harapan bagi calon mahasiswa yang belum mendapat kesempatan diterima melalui jalur UTBK dapat mendaftar di UNISMA".



Informasi

Penerimaan Mahasiswa Baru Tahun Akademik 2022/2023



Jalur Mandiri

Jalur SBMPTN

Jalur SNMPTN

Selengkapnya dapat diakses melalui :

seleksi.um.ac.id



Universitas Negeri Malang

Jl. Semarang 5 Malang 65145
Telp. (0341) 551312

Website : www.um.ac.id
Email : humas@um.ac.id
Youtube : UniversitasMegeriMalangOfficial
Instagram : @universitasnegerimalang
Twitter : @UM_1954
Facebook : Informasi.UM
TikTok : universitasnegerimalang

Dicetak Oleh: Penerbit UM, Telp (0341) 553 959

REDAKSI

Penasehat:
AH. Rofi'uddin

Penanggung Jawab :
Ibrahim Bafadal

Pimpinan Redaksi :
Komariyah
Juharyanto

Redaktur Pelaksana :
Ifa Nursanti

Staff Redaksi:
Budiharto
Kartika Lazuardi

Reporter:
Sely Septi Sartika
Nike Virgawati Y
Suhardi
Internship Humas

Pelaksana Sirkulasi:
Joko Wibowo

Editor:
Zulkarnaen N

Layouter:
Ian Fajrin
Alwan Nursuhaida

Fotografer:
Ony Herdianto
Internship Humas

Kontributor:
Rani Destia W